



ZA d'Arcins
33460 ARCINS
T - 05 57 88 30 64
F - 05 57 88 73 06



ATTESTATION

Nous, soussignés, la société **CAISSERIE BERGEY SARL**, fabrique de caisses à Arcins, certifie que le bois utilisé pour la fabrication des caisses pour **GRAND VIN DE LEOVILLE DU MARQUIS DE LAS CASES 2012** a subi un traitement thermique spécifique qui réalise une température centrale en bois de 56° C minimum pour un minimum de 30 minutes.

De plus, le bois n'a pas été traité au pentachlorophénol.

A cet effet, une marque distinctive reconnue internationalement est apposée sur l'emballage.

Le numéro d'enregistrement délivré par le Service Régional de la Protection des Végétaux est le : **FR AQ 10115**. Ce numéro d'agrément atteste de notre respect de la réglementation de la norme NIMP15 en vigueur pour la fabrication des caisses bois.

Fait à Arcins, le 17 Février 2015


SARL CAISSERIE BERGEY
Fabrique de caisses - Emballages en bois
ZA DE CAILLAC
33460 ARCINS
Tél 05-57-88-30-64 Fax 05-57-88-73-06
Siret 393364906 - APE 1624Z



ZA d'Arcins
33460 ARCINS
T - 05 57 88 30 64
F - 05 57 88 73 06

CERTIFICATE.

We, the undersigned, **CAISSERIE BERGEY SARL**, manufacturer of wooden wine cases at Arcins, certify that the wood used for the manufacture of cases supplied for **GRAND VIN DE LEOVILLE DU MARQUIS DE LAS CASES 2012** was subjected to a specific heat treatment which raised its core temperature to a minimum of 56° C for a minimum of 30 minutes.

The wood is not treated with Pentachlorophenol.

The internationally recognized symbol indicating that these procedures have been carried out is included in the packaging.

The registration number delivered by the Regional Plant Protection Service is : **FR AQ 10115**. This approval number attests to our observance of the regulation related to the following norm : NIMP15, currently in force for the manufacture of wooden wine cases.

Established at Arcins, on 17 february 2015


SARL CAISSERIE BERGEY
Fabrique de cases - Entailages en bois
33460 ARCINS
Tél 05-57-88-30-64 Fax 05-57-88-73-06
Siret 393364906 - APE 1624Z